



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和7年度学校だよりNo.22
令和7年10月9日
発行者 校長 星 潔

指導力向上に努めます！

10月1日(水)に要請訪問を実施し、会津教育事務所の先生方、町教育委員会の皆様、町内の先生方にご来校いただき、授業を参観していただきました。先生方からは、西校舎、東校舎ともに、子ども達が学習に真剣に取り組んでいる姿が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。また午後には、本校教職員が今日の授業について、会津教育事務所、町教育委員会、参観の先生方よりご指導をいただきました。「**チーム本学**」教職員の良いところについて、たくさんの嬉しいご意見をいただきました。また改善点についてもお話をいただきました。今回のご指導を真摯に受け止め、一人一人が授業改善を行い、指導力向上に努めていきます。「**チーム本学**」の児童生徒が、授業において輝くように、「分かった・できた」と笑顔になる回数が増えるように、「**チーム本学**」教職員は、学校のど真ん中である授業づくりを頑張っていきます。

7年生数学



全体会で、全教員にご指導
を頂戴しました。



6の1国語



一人一人の教職員に丁寧に
ご指導いただきました。

明日はクリーンキャンペーン大作戦！

本郷小学校、本郷中学校の合同行事でスタートしてから、今回で3回目となる「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」です。1年生から9年生まで、縦割りで班を組み、町内の清掃活動に取り組む行事です。9月30日(火)には、事前指導として、班員での顔合わせを行い、役割分担や清掃ルートを決めました。明日は事前学習を生かして、どの班も自分たちの愛する本郷地域を、進んできれいにする姿が見られると思います。学校運営協議会委員の方々を中心とした地域の皆様や保護者の皆様は、もしも可能な場合は見守りや協働活動をどうぞよろしくお願いいたします。



体験学習のご協力 ありがとうございます！

先週は様々な体験学習を各学年で行いました。1年生は本郷こども園児と交流しました。「猛獣狩りゲーム」や園庭での自由遊びをしながら、園児さんとの交流を楽しみました。これからも定期的に交流活動を行い、こども園との連携を深めて参ります。本郷こども園の皆様、ありがとうございました。5年生は、9年生の保護者様の田んぼにおいて稲刈り体験教室を行いました。4つのグループに分かれて、田んぼをご提供いただいている先生の指導を受けながら、かまを使って刈り取りを行いました。子ども達は、自分たちで植えた稲を、自分たちの手で刈り取る喜びを感じ取ることができました。これまでお世話いただきました保護者様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



その他にも本校では様々な地域の皆様にお世話になりながら教育活動を進めています。全てを今までの紙面で触れることができなかつたことをお詫びすると共に、心より御礼を申し上げます。引き続き、ご支援、ご協力を、何卒よろしくお願いいたします。

避難訓練（西校舎）！

先月末、昼休みに地震が発生した想定で、西校舎において避難訓練を実施しました。予告なしで行いましたが、子ども達は、全員迅速に避難することができました。自分で自分の命を守る本物の力をしっかりと身に付けている子ども達はすばらしかったです。地震に限らず災害は、いつどこで発生するか、誰にもわかりません。そのような事態が発生した時でも、子ども達が命を守る行動をしっかりとできるように、繰り返し指導してまいります。ご家庭でもお声掛けいただければ幸いです。



校長のひとりごと

先週末、久しぶりに長男が帰省してきました。長男だけではありませんが、帰省に合わせて、必ずそれぞれの祖父母に顔見せに行くところだけは、我が子ながら本当に感心します。小さい頃から時々連れて行っていったことがあるからなのか、そこだけは大切に思っているみたいです。きっと祖父母もうれしいと思います。今私も、じいちゃんになって、孫が我が家に来て顔を見て、触れ合うのは楽しさしかありませんから。やはり何といたっても私たちの基本は家族です。親が自分の実家のことを大切に思えば、自分の子ども達も同じような気持ちになっていくのだと思います。親の背中を見て、子ども達は育っていきます。私は良い背中よりも、だめな背中を見せていたことの方が断然多かったと今になって反省します。今までの反省点から、これから孫には、良い祖父の背中を見せていきたいと思えます。保護者の皆様は私とは違って、良い背中を見せて、子ども達を良い方向に導いてあげてってください。